

*W*e are pleased to provide this comprehensive export directory to assist you in sourcing Canadian-made footwear for **men, women and children**. Canadian footwear is internationally recognized for its high quality and unique design, blending North American styling with European elegance.

The Canadian footwear manufacturing sector is well established across Canada. The industry is known for the quality of its products and its state-of-the-art technology. Canadian manufacturers are renowned for their expertise and efficiency, and for their ability to satisfy customers at home and around the world.

Because Canada has four distinct seasons, its manufacturers are well prepared to provide you with a full range of sophisticated, comfortable, fashionable footwear to suit all your seasonal needs, especially for winter boots, a sector in which Canada has earned the reputation of world leader.

We hope that this directory will assist you in your choice of Canadian footwear. If you require further information or assistance, please do not hesitate to contact the closest Canadian Embassy, Canadian High Commission, or Canadian Consulate General.

Secondary Industries Division (TAC)
EXTERNAL AFFAIRS AND INTERNATIONAL TRADE CANADA
Ottawa, Ontario, CANADA

*S*il nous fait plaisir de vous remettre un exemplaire de notre répertoire des principaux manufacturiers canadiens exportateurs de chaussures pour **hommes, femmes et enfants**. La chaussure canadienne est reconnue pour sa qualité de fabrication et son design haut de gamme, ce qui en fait un produit très recherché qui combine à la fois la durabilité d'une chaussure nord-américaine et l'élégance européenne.

Le secteur canadien de la chaussure est très bien représenté à travers le Canada. C'est une industrie reconnue pour la qualité de ses produits et qui possède une technologie des plus modernes. Les manufacturiers canadiens sont reconnus pour leur savoir-faire, leur efficacité et leur capacité à répondre aux besoins de leurs clients, tant au Canada que sur les marchés internationaux.

Et puisque le Canada jouit de quatre saisons bien distinctes, les fabricants canadiens sont en mesure d'offrir toute une gamme de chaussures canadiennes, qui sont à la fois sophistiquées, confortables et à la fine pointe de la mode pour toute période de l'année, particulièrement dans le secteur des bottes d'hiver où le Canada a acquis la réputation de leader mondial.

Nous espérons que ce répertoire saura vous guider dans le choix de chaussures canadiennes. Si vous avez besoin de renseignements supplémentaires concernant cette industrie, nous vous invitons à communiquer avec l'ambassade du Canada, le haut-commissariat du Canada ou le consulat général du Canada.

Direction des industries secondaires (TAC)
AFFAIRES EXTÉRIEURES ET COMMERCE EXTÉRIEUR CANADA
Ottawa, Ontario, CANADA

